

Panorama de vacaciones de invierno: Vicuña celebrará la Semana del Astroturismo con Astro Fest 2025

Este sábado 5 de julio, la comuna de Vicuña será nuevamente el epicentro del cielo y la cultura con la realización del Astro Fest 2025, evento con el que se dará cierre a la Semana del Astroturismo, una celebración que ha puesto en valor el patrimonio astronómico y turístico del país.

La jornada es organizada por la Ilustre Municipalidad de Vicuña, en colaboración con el Observatorio Mamalluca, la Corporación Municipal de Turismo y la Corporación Cultural de Vicuña. El evento reunirá a observatorios científicos y turísticos de toda la región de Coquimbo y contará con una serie de actividades gratuitas y abiertas a la

El evento, gratuito y abierto a la comunidad, contará con observación solar y astronómica, planetario móvil, música en vivo y más.



comunidad.

Entre las principales atracciones destaca la instalación de un planetario móvil con capacidad para 80 personas que ofrece un espacio inmersivo en donde los asistentes podrán aprender sobre el sistema solar, los planetas, sus movimientos y nuestra ubicación en el universo a través de una experiencia visual en 360°.

Esa propuesta tecnológica e innovadora se complementará con la presencia de stands de observatorios, espacios educativos, una feria de artesanía local y su integración con la Feria del Libro de Vicuña, que se desarrolla de forma paralela durante estas vacaciones de

invierno.

También habrá espacio para la música en vivo, ya que a eso de las 17 hrs se presentará en el escenario de la plaza Gabriela Mistral la Filarmónica de La Antena, con un espectáculo que hará homenaje a la banda sonora de la popular saga StarWars.

El alcalde Mario Aros Carvajal destacó la relevancia del evento como una señal clara del impulso turístico y cultural que vive la comuna: "Astro Fest es una fiesta del conocimiento, la cultura y el encuentro ciudadano, y nos llena de orgullo que se realice aquí, con identidad local y visión de futuro".